

KATA PENGANTAR

Dengan segala kerendahan hati penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat hidayah dan karunianya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, Shalawat beserta salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, sahabatnya, kepada tabi'in dan tabi'iina sehingga sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini berjudul “ **Kondisi Lingkungan Masyarakat Pasca Gempa Bumi di Desa Cibeureum, Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur** “. Adapun skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika skripsi ini digambarkan sebagai berikut :

1. BAB I Pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang dilakukannya penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II Landasan Teoritis, yang terdiri dari kajian teoritis, hasil penelitian relevan, kerangka berpikir, dan pertanyaan penelitian.
3. BAB III Produser Penelitian, yang mencakup beberapa sub-bab yaitu metode penelitian, fokus penelitian, tehnik penelitian data, instrumen penelitian, objek dan subjek penelitian, langkah-langkah penelitian, tehnik pengolahan dan analisis data, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB VI Pembahasan, yang mencakup kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian tentang penjelasan dan pemaparan dari hasil penelitian, serta pembahasan yang berisi semua permasalahan yang diteliti.
5. BAB V Simpulan dan Saran, yang berisi kesimpulan akhir penelitian yang dilakukan penulis dan saran penulis bagi masyarakat, pemerintah, dan bagi peneliti yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan yang serupa.

Penulis menyadari banyaknya keterbatasan kemampuan dan pengetahuan, sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun sebagai bekal tambahan di masa yang akan datang. Semoga skripsi penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang berkepentingan.

Tasikmalaya, Juli 2024



Dilla Ma'rifatillah